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АННОТАЦИЯ 

Изложена методика научных исследований, направленных на усовершенствование 
метода расчета силовых факторов в витках многослойной намотки резинотросовых канатов 
бобинных подъемников, в котором учтено отсутствие продольного сжатия каната и зависи-
мость жесткостных характеристик слоев от параметров многослойной намотки. Разработаны 
алгоритмы применения метода расчета для задач практического проектирования. Получены 
математические модели максимальных силовых нагрузок и деформаций, которые использу-
ются в инженерной практике. 

 
THE SUMMARY 

Scientific-research recommendations aiming development of rating methods of forcing fac-
tors in spires of multilayer rubberrope cable of bobbin hoist is given here. This method stipulates 
absence of longitudinal cable pressure and dependence of characteristics of hard layers upon pa-
rameters of multilayer winding. Algorithms of applying rating methods for purposes of practical 
projecting is elaborated here, too. Scientific-research resulted in mathematical models of maximum 
loading and deformation upon which engineering methods are based. 
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